

令和6年度
みさき小学校
学校だより

たぶの木

4月30日
第1号

学びあう子 思いやりのある子 たくましい子

春の日差しがあたたかい4月5日に始業式や入学式を行い、令和6年度のみさき小学校の教育活動が、スタートしました。4名の1年生や、多くの新しい教職員を迎え、学校中に活気があふれています。

新学期が始まり、みさき小学校の子供たちも教職員も元気です。学校中から、「良い音」がたくさん聞こえます。朝はもちろんのこと、昼でも、廊下では挨拶の音が響きます。あちこちの教室から、校歌をのびのびと歌う声が聞こえます。話を聞くときのシーンとした音、共に意見を言い合う学びの音、その場にふさわしい「良い音」があらゆる場所から聞こえてきています。

今年の「始業式」では、挨拶のあふれる学校にしていきたいこと、自分のことだけでなく、誰かのために行動できるようにしてほしいことを話しました。今回の能登半島地震で、私たちは多くの方々に力をもらっています。支援してくださった方々に「恩返し」するだけでなく、自分のできることで受けた恩を送っていく「恩送り」をしていって欲しいと伝えました。

今年度も、本校の児童一人ひとりのあらゆる可能性を伸ばし、児童の自己実現のために、そして児童も教職員も生き生きと輝く学校にするために、教職員一丸となって頑張ります。挨拶あふれるみさき小学校、明日も来なくなるみさき小学校を目指します。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

校長 角 みのり

入学式 4月5日

入学した4名の新入生は、名前を呼ばれると元気よく大きな声で返事し、PTA会長さんや校長先生のお話をしっかりと聞くことができていました。2年生は、大きな声で歓迎の言葉を言え、2年生～6年生も、大きな声で歌を歌い、新入生を迎える喜びに満ち、温かく見守っていました。



4名の新入生



歓迎の言葉を言う2年生



新入生と保護者の皆様、職員

職員紹介

青字表記は転入者

校長	角 みのり	教諭(再任用)	角 地 安子	本校以外に所属の職員		
教頭	國 永 英 代	講 師	林 美和子	A L T	ジ リ ア ン	
教諭	六 田 裕 美 子	1年担任	養護教諭	寺 山 育 実	学 校 司 書	袖 い ず 美
教諭	辻 由 貴 奈	2年担任	事務主事	正 井 翼	ス ク ー ル サ ポ ー ト ス タ ッ プ	上 野 安 里
教諭	西 本 健	3・4年担任	業務主任	裏 野 清 次	ス ク ー ル カ ウ ン セ ラ ー	佃 菜 穂
教諭	中 尾 くるみ	5年担任	教諭(図工)	寺 井 精 二	ス ク ー ル カ ウ ン セ ラ ー	米 林 香 華
教諭	延 田 晃 樹	6年担任	講師(英語)	小 坂 祐 斗	I C T 支 援 員	山 岸 哲 史
講師	角 野 麻 子	たぶのき担任	校医(耳鼻)	梶 田 耕	薬 剤 師	星 野 遥
			校医(内科)	小 西 堅 正	校 医 (歯 科)	高 瀬 真 二

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 ・交通安全指導 ・全校朝会 ・委員会	2	3 憲法記念日	4 みどりの日
5 こどもの日	6 振替休日	7 ・小中連絡会 (三崎中)	8	9	10 ・尿検査 (一次)	11
12	13	14	15 ・交通安全指導 ・クラブ	16	17	18
19	20	21	22 ・委員会	23 ・いしかわ 読書の日	24	25
26	27	28 ・尿検査 (二次)	29 ・運動会予行準備	30 ・運動会予行	31 ・運動会準備	6/1 運動会 (午前中)

運動会振替休業 6月3日(月)

集団下校 4月6～7日

年度当初にあたり、安全な登下校について全校に指導しました。さらに市営バス利用のマナーや注意点についても指導しました。教職員も一緒に下校し、通学路の危険箇所等の安全点検も行いました。道路の亀裂の状況や歩道使用の可否、見通しが良いかどうか等、確認しました。徒歩通学や自転車通学が安全にできるかどうかを、今一度ご家庭でもお子さんと一緒に歩いたり自転車に乗ったりして、ご確認ください。



縦割り班発足集会 4月10日

給食当番や掃除などを共に活動する縦割り班(異学年集団)の発足集会がありました。互いに自己紹介を行い、班の目標について6年生が説明しました。「彩強」「勇往邁進」「上下一心」と3つのグループの目標は、どれも思いや願いの詰まった目標となっています。6年生がリーダーとなって、協力して話し合いを進めることができていました。運動会では班対抗で得点を競います。互いに認め合い励まし合うグループとしていきましょう。



避難訓練(地震・津波対応) 4月10日

いつ地震が起きても対応できるように、1回目の避難訓練を行いました。地震発生を想定した放送が流れると、児童は速やかにシェイクアウト行動(しゃがむ、かくれる、じっとする)ができました。1時避難場所を運動場の上に設定し、全員の無事を確認した後、さらに、大津波警報が発令されたことを想定し、2時避難場所である裏山の畑まで急いで上がりました。担任の指示のもとに落ち着いて10分以内で避難することができました。

授業参観・PTA総会・学級懇談・PTA専門委員会 4月26日 たくさんのご参加ありがとうございました



交通安全 気を付けよう!

今年のゴールデンウィークは、車の往来がさらに増えることが予想されます。安全な自転車の乗り方、飛び出しをしないことなど、学校でも指導しておりますが、今一度ご家庭でもご指導をお願いします。